

ま ま ち か ど

甘~い「こうたのもも」を めしあがれ

ハウス桃の収穫が最盛期

6月10日ごろ、幸田のハウス桃の収穫が最盛期を迎えました。今年は天候の関係上、例年より生育が遅れがちでした。桃を育てている田境さんは「今年からポジティブリスト制度(注)が施行され、残留農薬の規制が厳しくなりました。毛虫などの害虫駆除が大変です」と話していました。



(注) ポジティブリスト制度...残留農薬が基準を超えて検出された農産物の流通を禁止する制度。詳しくは広報こうた5月号16ページ参照。



元気っ子大集合

さわやかわくわくあそびランド 5 / 25

町内在住の未就園児を対象に、幸田中央公園でさわやかわくわくあそびランド特別企画を開催しました。今回は、4か所に分かれて違った遊びを行い、1か所で遊びが終了するとうさぎの顔の一部がもらえます。4か所すべてが終了するとうさぎの顔が完成するので、参加した親子はいろいろな遊びを楽しんで、うさぎの顔を作っていました。

幸田町の頂点を目指して

西三河地域子ども会球技大会 幸田町予選大会 6 / 11

豊坂小学校体育館と勤労者体育センターで子ども会ドッジボール大会が行われ、熱戦の末、男子は中央子ども会が、女子は坂崎子ども会が見事優勝しました。今回優勝した2チームは9月9日(土)に安城市で行われる西三河地域子ども会球技大会に出場します。



男子優勝の中央子ども会



女子優勝の坂崎子ども会



女の戦いが白熱

レディースソフトボール大会 6 / 11

坂崎運動場で第30回レディースソフトボール大会が行われました。時折雨が降ったりするなど、良いコンディションとは言えない中でも、選手たちは素晴らしいプレーを見せ、勝利を目指していました。結果は次のとおりです。(3位まで)

優勝 大草レディース

準優勝 岩堀レディース

3位 深溝ウイングス

きれいな川でホタルを見よう

ホタルを見る会 6 / 2

深溝小学校体育館と拾石川でホタルを見る会が開催されました。深溝小学校でのお話で、ライフサークル事業推進委員長である石川敏朗さんは参加者たちに「ホタルのえさはカワニナです。ホタルはどうやってカワニナを食べるか知っていますか?」と質問を投げかけ、歯がないホタルは消化液でカワニナを溶かして吸うことを説明していました。お話が終わると拾石川へ移動して、ホタルを観察しました。



おいしいお米が育つかな

ボーイスカウト田植え 5 / 27

ボーイスカウト幸田3団がもち米を作るため、田植えを行いました。多くの子どもたちが田植えは初体験。苗を一本ずつ真剣に植えていました。収穫したもち米で作るお餅が今から楽しみです。



フ オ ト ニ ュ ー ス

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(63)5132

FAX(63)5139

E-mail:kikakujo@town.kotajg.jp